
Province de Qué bec
Com mission scolaire des Patriotes

École de la Chanterelle

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement:

11 décembre 2019
École de la Chanterelle (salon du personnel)
18h30

Était absent:
• Cha ries-Olivier Boud rias, parent
Étaient présents:

• Chantai Ares, enseignante

• Kim Desrochers, enseignante

• Valérie Côté, enseignante

• Lili-Mariène Pernet, technicienne en service de garde

• Marie-Claude Genest, parent

• Marie-Ève Bilodeau, parent

• Michelle Villemaire, parent

• Julie Landry, parent

• Anne Larouche, enseignante

• Line Chaput, éducatrice spécialisée

Partïcipait également:

• Josée Gervais, directrice

Ordre du jour figurant dans l’invitation originale:

1- Mot de bienvenue

2-Adoption de l’ordre du jour

3- Suivi du procès-verbal (13 novembre 2019)

4- Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 novembre

5- Comité de parents

6- Parole au public

7- L’Info-Chanterelle

8- Calendrier envoyé aux parents

9- Service de garde et service des dîneurs

10- Photo scolaire

11- Conférence pour les parents le 22 avril

12- Varia

1. Mot de bienvenue
Mme Gervais souhaite la bienvenue à tous.
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CÉ 19-20-8 2. Adoption de l’ordre du jour
L’adoption de l’ordre du jour modifié est proposée par Mme Valérie Côté, et il est adopté à
l’unanimité.

3. Parole au public

Présence de Marie-Claude Drouin, Audrey Deslongchamps et Vincent Fournier qui sont les
parents d’enfants de la classe de Mme Pascale en lere année. Ceux-ci expriment leurs
inquiétudes en lien avec l’événement survenu dans cette classe. Ils demandent à ce que les
enfants soient rassurés et mis au courant de la suite des choses (concernant le retour ou non
de Mme Pascale). Ils demandent à Mme Gervais quel est le plan envisagé. Ils expriment se
sentir « laissés à eux-mêmes ». Ils disent être prêts à offrir leur aide et leur support à l’équipe
école.
Mme Gervais mentionne ne pas avoir beaucoup d’information pour le moment concernant
le retour ou non de Mme Pascale. À la question s’il y aura présence d’une ressource fournie
par l’école, Mme Gervais répond avoir communiqué avec la commission scolaire et qu’un
plan va être mis en application avec l’aide d’une conseillère pédagogique prochainement.

Mme Gervais explique les événements arrivés à la demande de Mme Landry.

4. Suivi du procès-verbal (2019-11-13)

Mme Ares : Cercle des fermières approché par autre école donc moins disponible pour notre
école cette année.

Mme Pernet: Application choisie: Hop-hop. Début prévu février-mars 2020. 1 est prévu de
tester le système pour voir sa stabilité (Wi-Fi).

Corridor actif: II a été décidé de ne pas l’installer maintenant car il a y du vandalisme ces
derniers temps à l’école. Mme Landry demande si les vandales ont été identifiés. Mme
Gervais répond que les fautifs sont connus et que des mesures ont été prises.

Autres constats : Vols dans les boîtes à lunch, matériel, ballon, pelles brisées volontairement.
Mme Villemaire suggère qu’un message aux parents sur le respect du matériel soit envoyé.

Activité de financement : Lien du site internet pour l’achat des vêtements disponible sur le
site de l’école. Il faut créer un compte. Indication que la livraison se fait à l’école. Première
commande janvier 2020. Autres commandes, selon le niveau de demandes, sporadiquement,
toute l’année. Modalité de distribution devra être décidée. Mme Pernet et Villemaire
suggèrent que les démarches d’achat soient détaillées. Mme Villemaire suggère de faire un
« print screen > dans démarches et de l’envoyer aux parents. La semaine prochaine Mme
Gervais va envoyer un courriel à cet effet. Mme Villemaire demande si on rattache cette
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activité à un but. L’installation d’une classe verte, repeindre les lignes au sol et

l’embellissement de la cour d’école sont suggérés.

5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 2 octobre 2019

CÉ 19-20-9 Le procès-verbal modifié est proposé par Michelle Villemaire et adopté à l’unanimité.

6. Comité de parents
Les lendemains du comité de parents : voir document.

- Consultation campagne de financement: Révision de la politique concernant les campagnes

de financement suite à un événement arrivé à la poly Bel. Recommandations: Identification

du besoin dans le temps, clientèle cible, description et but de la campagne, doit tenir compte

des valeurs de l’école. Campagne de financement de dons volontaires et commandites

privilégiés. Mme Genest demande si à partir de l’an prochain possibilité de privilégier les

dons et commandites. Suggestion de diversifier les types de campagnes de financement.

Discussion sur le manque d’engouement des parents pour la vente de chocolat. 800$ reçu en

chèque l’an dernier car les gens ne voulaient pas vendre le chocolat. Suggestion de réviser

les modes de campagnes de financement. Il est mentionné que l’implication et la

sensibilisation des enfants est importante.

- Résultat calendrier scolaire

- Suivi HDAA, mis en résolution pour modification par le comité.

7. Info-Chanterelle
Mme Gervais demande comment les représentants ont trouvé la première parution. Les

représentants mentionnent avoir apprécié le nouveau format.

8. Calendrier envoyé aux parents
Tous les membres apprécient le format.

9. Service de garde et service aux dîneurs
- Mme Pernet mentionne qu’il aura une augmentation des frais de garde à partir de janvier

2020. Le montant sera de $,50/jour.
- Service des dineurs : Une des surveillantes part cette semaine à la retraite. Donc, poste temps

partiel (tous les midis) à combler.

10. Photo scolaire
- Réception des photos. Non réception de certaines commandes.

- Mme Villemaire dit ne pas être satisfaite des photos. Elle note des reflets dans les lunettes

de ses fils.
- Mme Larouche: Dit avoir trouvé difficile le fait que le photographe venait dans la classe et

______________

changeait les meubles de place avant de faire les photos. Suggestion de faire les séances
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Résolutions Procès-verbaux
photo à une place précise. Mme Côté dit avoir aimé cette façon de faire cela car représente
bien le milieu naturel des élèves.

- Le photographe Ynalmage est suggéré par Mme Côté car fonds avec images de nature et
possibilité de faire les photos à l’extérieur.

- Sélection de l’équipe photo fait par CE qui va faire la sélection en avance pour faire photo au
début d’année scolaire.

11. Conférence pour les parents 22 avril
- M. Berthelot: Conférence donnée au centre Civic Bernard-Gagnon à St-Basile-le-Grand.

Sujet : Promotion de l’activité physique.
- Les parents vont recevoir l’information à cet effet. De plus, tous les résidents de St-Basile-le

Grand seront informés.
12. Varia

Prochaine rencontre le 29 janvier 2020

13. Levée de l’assemblée à 20h21
CÉ 19-20-10

1 LSCIIL
Mmé Gervai dir ctrice Mme Michelle Villemaire, présidente
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